



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*

*"2024 - Año del 75° Aniversario de la gratuidad
universitaria en la República Argentina".*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Honorable Senado de la Provincia de Buenos Aires declara su beneplácito, reconocimiento y congratulaciones a la Feria Sabe la Tierra Florida que junto al municipio de Vicente López, supo obtener el premio internacional Healthy Cities Challenge 2024, logrado a través de la presentación de un proyecto que promueve la salud comunitaria, la sostenibilidad y la cohesión social.



FUNDAMENTOS

Por medio del presente, se pretende reconocer y felicitar a la Feria Sabe la Tierra Florida que junto al municipio de Vicente López, supo obtener el premio internacional Healthy Cities Challenge 2024, logrado a través de la presentación de un proyecto que promueve la salud comunitaria, la sostenibilidad y la cohesión social.

La Feria Sabe la Tierra, y Vicente López, de la mano de la ONG Asociación Sustentar, fueron galardonados en el prestigioso Healthy Cities Challenge 2024, una iniciativa global impulsada por Cities for Better Health y C40 Cities. Cities for Better Health es una asociación público-privada global comprometida a “acelerar el cambio en la salud urbana a través de las generaciones mediante la creación de asociaciones locales impactantes para impulsar la promoción y la prevención de la salud”.

Este reconocimiento destaca a proyectos innovadores que mejoran la salud comunitaria, fortalecen la resiliencia climática y promueven la cohesión social en las ciudades.

Este desafío empezó a mediados de año con la propuesta de la ONG Asociación Sustentar quienes le presentaron la idea de participar a Sabe la Tierra, y junto con el municipio se logró darle forma al proyecto y presentarlo para su participación.

Hubo 90 propuestas de todo el mundo, quedando el de Sabe la Tierra Florida entre las 10 seleccionadas. Luego se elegían 3 ganadores. Y el ganador resultó ser el proyecto de Sabe la Tierra Florida.



Convertida en un ícono de Vicente López, Sabe la Tierra Florida es una feria que fomenta la cultura sustentable a través de un mercado que impulsa la producción local.

Este espacio, que se realiza cada sábado en Plaza Amigos de Florida, fue seleccionado entre más de 90 propuestas de 33 países alrededor del mundo, consolidándose, Vicente Lopez, como un ejemplo de compromiso con la sostenibilidad y el acceso a alimentos saludables.

El premio subraya la importancia de conectar a los productores locales con la comunidad, ofreciendo un espacio donde los/as vecinos/as pueden adquirir alimentos frescos y, al mismo tiempo, aprender sobre prácticas sustentables.

Los entornos alimentarios de los barrios influyen en gran medida en los hábitos alimentarios de los residentes urbanos, mientras que los espacios urbanos afectan a los niveles de actividad física. Transformar estos entornos para promover la salud y dotar a las personas de las habilidades y los recursos necesarios es fundamental para promover estilos de vida saludables. A través del Desafío Ciudades Saludables, se logra apoyar a soluciones desarrolladas localmente que abordan estos desafíos complejos.

Este proyecto busca expandir el impacto de un mercado semanal que conecta a los productores locales directamente con los consumidores y garantiza el acceso a alimentos saludables. Creando una comunidad más verde y próspera: expandiendo el impacto del mercado de alimentos de Sabe La Tierra en un vecindario de Florida. Al asociarse con tiendas de comestibles y restaurantes locales, el proyecto establecerá una red de empresas comprometidas con el consumo sustentable y saludable. El mercado se llevará a escuelas y centros comunitarios mientras se establecen huertas comunitarias permanentes en estos



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*

*"2024 - Año del 75° Aniversario de la gratuidad
universitaria en la República Argentina".*

lugares. Una serie de talleres sobre agricultura urbana y preparación de comidas saludables promoverán prácticas sustentables y saludables en la comunidad.

Si bien el país que planifica Milei no incluye el cuidado del medio ambiente y mucho menos suscribirse a acuerdos internacionales dentro de esta sintonía por considerarlos una "agenda del socialismo", que la feria "Sabe la Tierra" tenga una presencia activa dentro de la comunidad permite, más allá de la calidad de los productos, generar conciencia.

Actualmente, Sabe la Tierra Florida está todos los sábados en la Plaza Amigos de Florida (Gral. San Martín 2440, Florida, Vicente López), invitando a los/as vecinos/as a sumarse a una iniciativa que combina salud, sostenibilidad y comunidad en un espacio de encuentro único.

Por lo expuesto corresponde congratular y destacar el premio obtenido recientemente por la Feria Sabe la Tierra junta a la municipalidad de Vicente Lopez, por cuanto solicito a las Sras y Sres legisladores tengan a bien acompañar el presente proyecto.